
番 質　問　事　項 質　  問　  要  　旨

1 4. 吉田　豊 上峰町消防団の団員確保 各部団員所属は管理集落の範囲とすべきではないか

対策

里道の管理 大字前牟田字四割八坂地区の行政区はどこか

学校給食の安全確保は 安全、安心の学校給食が実施されているか

万全か

農業振興対策 麦わら焼却の現状は

中心市街地開発計画の ６月定例議会には示すことになっていたが

概要

変則五差路の改良計画 計画の進捗状況は

2 5. 田中　静雄 人口増の取り組みに ①最近は毎月人口が増加傾向で9600人を突破した。

ついて 　その要因は　　　　　　　　　　　　　　

②雇用開発の促進のための若者の地元就職や

　Ｕ、Ｊ、Ｉターン促進の具体的取り組みは

③若者の出会いをサポートする企画の考えはないか

ふるさと納税の取り ６月から始まった新制度でふるさと納税の指定期間

組みについて が９月末となった。なにか反することがあったのか

交通安全対策について 下津毛三田川線と三上開拓線の交差点の見通

しが悪く、対策が必要ではないか

3 8. 大川　隆城 イオン跡地再開発について 21年夏、開業目指す、とあるが進捗状況はどうか

ふるさと納税につ 上峰町も税優遇の期間限定町とされたが、今後の

いて 対応はどうなるのか

遊休農地の有効利用 ①現在、町内での遊休農地はどれくらいあるものか、

への取組みは 　また民間団体（企業）の利用状況はどうか

②今後、有効利用にむけての取組みをどう考えている

　のか、例えば、農協とタイアップして取組むものか

　 Ｌ.Ｇ.Ｂ.Ｔへの理解 町民の方々に対しての啓蒙促進を計る必要がある、

を深めるために 各団体への啓発も当然積極的にやるべきではないか

学校内外での「いじめ」 県教委がいじめ認知件数が「増加の見通し」と報告

について したと聞くが町内において現状はどうか

4 6. 原田　希 ふるさと納税につ ①地方税法改正により規制されると聞くが、どうい

いて 　う規制がされるのか

②規制される事で上峰町への影響はあるか

③規制に対する今後の対応、対策は
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4 6. 原田　希 中心市街地活性化事 ①現在の進捗は

（つづき） 業について ②今後のスケジュールは

子育て支援について ①国の政策として、幼保無償化となる様だが内容を

  伺う。また、実施に際して、町の負担はあるのか

②放課後児童クラブの運営については、スムーズな

  移行が出来たのか。また、現在の状況は

空家対策について 現在の取り組みの進捗は

5 9. 寺﨑　太彦 行財政改革について ①ＩＴ化、行務の効率化のために、ペーパーレス化

　検討は

②国は、消費税増税に伴い、キャッシュレス決済比

  率を高めようとしているが、町でもキャッシュレ

  ス決済を導入しては

交通安全対策につ ①町道下津毛三田川線の変則五差路の進捗は

いて ②町道下津毛三田川線の下津毛南交差点が狭小のた

　め改修が必要と思うが考えは

地域振興策について ふるさと納税の法改正があり、町は、４ヶ月限定と

なったが、今後の対応は

6 3. 原　直弘 交通安全対策について ①通学路の危険個所の把握について

②通学路の安全対策について

コミュニティバス（巡 ①利用状況について

回バス、乗合タクシー、 ②意見、要望の対応について

スクールバス）について

スタディクーポン事業 事業の効果の検証及び対象者の枠組みについて

について　　　　　　

中心市街地（イオン跡 中心市街地活性化事業の進捗と今後のスケジュール

地）の再開発について について　　　　　　　　　　　　　　

7 1. 鈴木　千春 中心市街地活性化事 ①今日までの進捗について

業について ②ＳＰＣの設置について

③今後のスケジュールについて

町の景観について 景観条例制定のスケジュールと現在の進捗は

農業問題について ①農家（上峰町）の現状課題と課題を抽出する手法

　について

②課題解決の現状の取組は
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7 1. 鈴木　千春 野良猫の課題について 野良猫の課題対策に関する現状について

（つづき） 疾病支援について 難病支援の現状と取組について

8 2. 大川　徹也 コミュニティバスにつ ①今春新たに始動したコミュニティバスで、通学福

いて 　祉バスの停留所に「八枚地区の多目的研修集会

  施設前広場」が指定されているが、これは「上峰

  町学校区安全対策マップ」 に「不審者の危険」

  場所として指定されている。

  安全な場所に停留所を変更できないか

②今回、3/24から新たに改定された通学福祉バス、

  町巡回バス、乗合タクシーのそれぞれの延べ利用

  者数は。また乗合タクシーの実利用者数は

消防団員の安全確保 消防団員の命を守る為、早急にそれぞれに対して

について 防火服の貸与又は支給ができないか

税滞納の対応につ ①昨年度発生した滞納された税金等の不納欠損の項

いて 　目及びその金額、そして件数は

②未収債権発生後の督促手続はどのように行われて

  いるか

③滞納者との接触はどのように行われているか

④滞納者の状況把握はどのように行われているか

⑤必要に応じた滞納者への財産調査、差押等の手続

　はどのように行われているか

⑥未収債権の回収を外部委託している場合、委託が

  有効な手段となっているか。委託していない場合

  は委託しない理由は

⑦未収債権に関する管理台帳ほか管理資料はどのよ

　うに整備されているか

⑧時効管理はどのように行われているか

ふるさと納税について ①不適切な寄付集めをしたとして全国で4市町が来

　年9月まで制度を適用できなくなったが、この4市

　町ほどではないものの、不適切な寄付集めをして

　いるとして、上峰町も指定期間を今年9月までの

　4カ月とされている。先般の3月議会では上峰町は

  問題ないとの町の答弁だったが、なぜか。また、現

  在のふるさと納税の寄付金の基金残高はいくらか
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8 2. 大川　徹也 ふるさと納税について ②ふるさと納税ポータルサイトを通じ、寄付者が上

（つづき）   峰町に寄せる評価が著しく悪いものが多数ある。

  ほとんどが返礼品、特に牛肉が粗悪であることと

　送付の遅延やその対応ぶりが理由。返礼品事業者

　の選定委員会は設置しているのか。またその委員

　会のメンバーは

③ふるさと納税業務委託仕様書及び契約書はあるの

  か。その中身の内容は。業者が受け取る手数料率は

④上峰町がふるさと納税サイトで掲載している九州

  産和牛の肉質の等級は何番か

イオン跡地開発につ ①この件については2021年夏開業等の詳細が先行し

いて   てメディア発表されているが、議会には知らされ

  ていない。なぜか

②この件は解体費用や土地買収、建設費用等多額

　の費用が見込まれ、ＰＦＩ方式を取るといって

  も、20年間の事業。議会でも十分かつ真剣な議論

  が必要で、判断材料となる資料の提示や説明等が

  必要。それらはいつ受けられるのか
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